

ABSTRAK

Dwi Novitasari, NIM 17104153080, Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing: Dr. Indri Hadisiswati, S.H.,M.H

Kata Kunci: Program Keluarga Harapan, Kesejahteraan

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya kecemburuan sosial di masyarakat dengan adanya bantuan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung. Dalam data penerima bantuan PKH ini ada masyarakat yang belum sejahtera tetapi belum mendapat bantuan dan masyarakat yang tergolong sejahtera masuk dalam daftar penerima PKH.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung, 2) Bagaimana Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Menteri Nomor 01 Tahun 2018, 3) Bagaimana Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung berdasarkan Fiqh Siyasah . Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan program keluarga harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung. 2) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan program keluarga harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2018 tentang Program Keluarga Harapan. 3) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan program keluarga harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung ditinjau dari fiqh siyasah.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, atau penelaah dokumen. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (data reduction), penyajian data (data display), adn penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung sudah berjalan sejak tahun 2007 dan evaluasi demi evaluasi telah dilakukan demi terciptanya program yang tepat sasaran 2) Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Menteri Nomor 01 Tahun 2018 sudah dijalankan sesuai dengan prosedur dan teknis operasional, meskipun dengan adanya beberapa kendala yang menyertai, 3) Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Desa Gondosuli Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung ditinjau dari Fiqh Siyasah merupakan bukti nyata pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang membutuhkan.

ABSTRACT

Dwi Novitasari, Registered Student Number 17104153080, "Hope Family Implementation Program in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung Regency, Department of Constitutional Law, Faculty of Syariah and Law, State Islamic Institute of Tulungagung, 2019, Supervisor: Dr. Indri Hadisiswati, S.H., M.H

Keywords: Family Hope Program, Welfare

This research was motivated by social jealousy in the community with the help of the Hope Family Program in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung Regency. In the PKH beneficiary data, there are people who have not been prosperous but have not received assistance and a relatively prosperous community is included in the list of PKH recipients.

The formulations in this study are: 1) How is the implementation of the Hope Family Program in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung District, 2) How is the implementation of the Hope Family Program in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung District based on Government Regulation Number 01 Year 2018, 3) How the Family Hope Program Is Implemented in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung Regency based on Siyasah Fiqh. The objectives of this study are:

1) To study and describe family hope programs in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung Regency. 2) To find out and describe the family planning program in Gondosuli Village, Gondang Subdistrict, Tulungagung Regency based on Minister of Social Affairs Regulation Number 1 Year 2018 concerning the Hope Family Program. 3) To study and describe family hope programs in Gondosuli Village, Gondang Subdistrict, Tulungagung Regency in terms of siyasah fiqh.

The research method used by researchers is a qualitative method and type of field research (field research). Data collection techniques used in this study include observation, interviews, or document reviewers. While the data analysis technique uses data reduction (data reduction), data presentation (data display), and conclusions and verification.

The results of this study indicate that: 1) Implementation of the Hope Family Program in Gondosuli Village, Gondang Subdistrict, Tulungagung District has been running since 2007 and evaluation according to the evaluation has been carried out according to the targeted program 2) Hope Family Implementation Program in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung District using Ministerial Regulation Number 01 of 2018 has been carried out in accordance with procedures and technical operations, involving several questions that accompany, 3) Implementation Program of the Hope Family in Gondosuli Village, Gondang District, Tulungagung Regency in terms of Siyasah Fiqh.

الملخص

دوي نوفيتاساري ، طالب رقم 17104153080 ، تنفيذ برنامج عائلة الأمل في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، تولونجاجونج ريجنسي ، قسم القانون الدستوري ، آرين تولونجاجونج ، 2019 ، مستشار: الدكتورة إندري هاديسوواي ، ماجستير في القانون الإسلامي الكلمات المفتاحية: برنامج الأمل الأسري ، الرعاية الاجتماعية يحفز هذا البحث الغيرة الاجتماعية في المجتمع بمساعدة هذا البرنامج في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، تولونجاجونج ريجنسي. يوجد في بيانات المستفيدين من هذه المساعدات أشخاص لم يكونوا مزدهرين لكنهم لم يتلقوا مساعدة ومجتمع مزدهر نسبياً مدرج في قائمة المستفيدين من البرنامج.

الصياغات الواردة في هذه الدراسة هي: 1) كيف يتم تنفيذ برنامج عائلة الأمل في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، مقاطعة تولونجاجونج ، 2) كيف يتم تنفيذ برنامج عائلة الأمل في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، مقاطعة تولونجاجونج بناءً على اللائحة الوزارية رقم 01 لعام 2018 ، 3) في قرية د جوندو سولي، مقاطعة في غوندانج، منطقة طولونج أغونج على أساس فقه سياسه. أهداف هذه الدراسة هي: 1) معرفة ووصف برامج الأمل العائلي في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، تولونجاجونج ريجنسي. 2) معرفة ووصف برامج الأمل العائلي في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، تولونجاجونج ريجنسي بناءً على لائحة وزير الشؤون الاجتماعية رقم 1 لسنة 2018 بشأن برنامج أسرة الأمل. 3) معرفة ووصف برامج التوعي الأسري في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، تولونجاجونج ريجensi من حيث سيادة الفقه.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي الطرق النوعية وأنواع البحوث الميدانية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظات أو المقابلات أو مراجع المستندات. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات (تقليل البيانات) ، تقسيم البيانات (عرض البيانات) ، واستخلاص النتائج والتحقق منها.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 1) تتنفيذ برنامج عائلة الأمل في قرية جوندوسولي ، منطقة جوندانغ الفرعية ، منطقة تولونجاجونج منذ عام 2007 ، وقد تم إجراء التقييم بعد التقييم من أجل إنشاء البرنامج الصحيح 2) تتنفيذ برنامج عائلة الأمل في قرية جوندوسولي ، منطقة جوندانغ ، مقاطعة تولونجاجونج تم تتنفيذ لائحة الوزير رقم 01 لعام 2018 وفقاً للإجراءات والتقنيات التشغيلية ، على الرغم من وجود عدد من القيود المصاحبة ، 3) تتنفيذ برنامج عائلة الأمل في قرية جوندوسولي ، مقاطعة جوندانج ، تولونجاجونج ريجنسي من حيث الفقه سياسة ، دليل واضح على الحكومة في تحسين رفاهية المحتاجين ،